



Règlement
By-law No 3296

Autorisation à St. Mary's Orthodox Church de construire et d'occuper une église à l'angle nord-ouest du boulevard de l'Acadie et de la rue Frigon.

A une séance du Comité exécutif de la Ville de Montréal tenue le 2 mars 1966, et à la séance du Conseil de la Ville de Montréal, tenue le 12 avril 1966 (2^e étude),

Il est décrété et statué comme suit :

ARTICLE 1. — Nonobstant toutes dispositions réglementaires régissant la construction ou l'occupation des bâtiments, le présent règlement autorise, aux conditions ci-après, St. Mary's Orthodox Church à construire et à occuper une église à l'angle nord-ouest du boulevard de l'Acadie et de la rue Frigon sur une partie du lot no 325 du cadastre du Sault-au-Récollet.

ARTICLE 2. — La hauteur du corps principal du bâtiment ne doit pas excéder trente-deux pieds (32') et celle du dôme cinquante-trois pieds (53') au-dessus du sol naturel.

ARTICLE 3. — Une subdivision de l'emplacement doit être faite,

Authorization for St. Mary's Orthodox Church to erect and to occupy a church at the north-west corner of l'Acadie Boulevard and Frigon Street.

At a meeting of the Executive Committee of the City of Montreal held on March 2, 1966, and at the meeting of the Council of the City of Montreal held on April 12, 1966 (2nd study),

It was ordained and enacted as follows :

ARTICLE 1. — Notwithstanding any by-law provisions governing the erection and the occupancy of buildings, this by-law authorizes, under the following conditions, St. Mary's Orthodox Church to erect and to occupy a church on a part of lot No. 325 of the cadastre of Sault-au-Récollet, located at the north-west corner of l'Acadie Boulevard and Frigon Street.

ARTICLE 2. — The height of the main body of the building shall not exceed thirty-two feet (32') and that of the dome fifty-three feet (53') above natural ground level.

ARTICLE 3. — A subdivision of the site shall be made; it shall be

approuvée et déposée au bureau d'enregistrement de manière à identifier l'emplacement susdit-sous un numéro distinct.

ARTICLE 4. — Un espace libre de quinze pieds (15') doit être maintenu sur la propriété de la requérante, le long de la ligne qui sépare la partie du lot no 325 des lots de subdivision nos 89, 96, 97, 98 et 99 du lot no 325 du cadastre de la paroisse du Sault-au-Récollet.

ARTICLE 5. — Le présent règlement ne dispense pas de l'observance intégrale de toutes autres mesures législatives ou réglementaires.

approved and submitted to Registry Office so that the site may be identified by a separate number.

ARTICLE 4. — A free area of fifteen feet (15') shall be kept on the claimant's property along the line separating part of lot No. 325 from the subdivision lots Nos. 89, 96, 97, 98 and 99 of lot No. 325 of the Cadastre of the Parish of Sault-au-Récollet.

ARTICLE 5. — This by-law does not exempt from full compliance with any other legislative or by-law provisions.